

TC Gambach kürte seine Einzel-Vereinsmeister

Gambach. (dü) Am letzten Wochenende fanden beim TC Gambach bei kühlem, aber meist sonnigem Herbstwetter die Endspiele um die Vereinsmeisterschaften der Damen und Herren statt.

Bei den Damen, die nach der Neugründung einer Damenmannschaft zum dritten Mal eine Vereinsmeisterschaft austrugen, verteidigte Tabea Düringer nach einem spannenden, mehr als zweistündigen Match mit 7:5, 6:4 gegen Susi Wolf ihren Titel. Vorher hatte sich schon Tamara Dececco gegen Caroline Schock mit 6:1, 6:4 den dritten Platz gesichert. Im Endspiel der Herren zeigte sich Benjamin Barisch von der überraschenden Vorrundenniederlage gegen den erst 14-jährigen Luca Künstler gut erholt, spielte seine ganze Erfahrung aus und nahm mit 6:1, 6:0 erfolgreich Revanche.



GAMBACH. Die Siegerehrung der Vereinsmeister des TC Gambach wurde erstmals von Sportwart Simon Adolph und Damenwartin Reni Gärtner durchgeführt. Bild oben, v.l. Caroline Schock, Simon Adolph, Reni Gärtner und Tamara Dececco. Bild unten links v.l. Susi Wolf und Tabea Düringer, Bild unten rechts v.l. Luca Künstler und Benjamin Barisch.

